

DÍA DE LA PAZ

El próximo 30 de enero, nuestro colegio celebra el día de la Paz. Este curso nuestro proyecto se titula “Mi Mochila es de la Paz”.

En clase estamos reflexionando sobre las actitudes o valores que debo llevar en mi mochila para crear un clima de convivencia positiva en nuestro colegio. Hemos seleccionado los mejores materiales escolares y, sobre todo, haremos un buen uso de ellos. Por ejemplo, usaremos la para borrar todo mal, “Borrón y cuenta nueva”, aprender a pedir perdón. Las para cortar con la violencia, los insultos, los gritos, los malos modales. Una oportunidad para aprender a gestionar nuestros enfados y saber cortarlos antes de que puedan hacer daño a alguien.



porque todos somos diferentes y necesarios para poder aportar nuestro color.



, para pegar nuestra amistad.

para resaltar y subrayar lo bueno de cada persona.

Las canciones que estamos trabajando en clase, las podéis encontrar aquí:

<https://youtu.be/caTB-S7uKh8>

https://youtu.be/gM_llamKphqJ

Los alumnos de cuarto, quinto y sexto también participarán en el concierto por la paz programado por el Ayuntamiento de Almoradí.

Os recordamos que nuestras cocineras nos prepararán chocolate caliente con bizcocho y que ese día, deberemos venir con un pantalón vaquero y camiseta, jersey o sudadera de color blanco.



CEIP PASCUAL ANDREU